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Justificado. 

A favor 

Para antes me gustaría a hacer de su conocimiento y dejarlo a su 
consideración la justificación con numero de documento 764 que nos 
hizo llegar en tiempo y forma la regidora Adriana por lo que lo ~ 
someto a su votación de manera acostumbrada y que levante su 
mano. 

Habiendo 3 de 4 integrantes declaro que existe Quórum legal para 
sesionar. 

Y la de la voz Fernanda Janeth Martínez Núñez, presente. 

C. LILIANA ANTONIA GARDIEL ARANA. 
(PRESENTE). 

LIC. MARIA PATRICIA MEZA NÚÑEZ. 
(PRESENTE). 

LIC. ADRIANA DEL CARMEN ZUÑIGA GUERRERO. 
(AUSENTE). 

Para dar cumplimiento con el orden del día, en el punto número dos; 
toma lista de asistencia: 

Gob,emode 
TLAOUEPAQUE 

Muy buenos días, doy la más cordial bienvenida a todas y todos los 
aquí presentes, a las y los asesores y al personal del área de 
transparencia, muchísimas gracias a todos por su asistencia, siendo 
las 13:12 (trece horas condoce minutos) del día 31 de mayo del 
2023, encontrándonos en la sala de juntas para las y los regidores y 
con fundamento en lo dispuesto en los artículos 73, 76, capitulo XI, 
articulo 87 y 98 del Reglamento del Gobierno de la Administración 
Pública del Ayuntamiento Constitucional de San Pedro 
Tlaquepaque. 
Iniciamos la Comisión Edilicia de Movilidad. 

- En uso de la voz la presidenta de la Comisión, Fernanda Janeth 

Martínez Núñez. - 

E X PON E: 
Sala de Regidores 

Dando cumplimiento al Articulo 76 del Re glom nro del Gobierno 

de la Administrocian Publica del Ayuntamiento Constitucionoí de 

San Pedro Tlooueunque 

ACTA 



Nosotros estamos, ahora si que en espera de la información que nos 
van proporcionando esas direcciones para poder aportar y 
apoyar, un área de o un cronograma de proyectos lue h~mos 
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En la voz, el director de la dirección de Movilidad. 
Gracias, buenas tardes. 
Por instrucciones de mi coordinador Ricardo Robles vengo a 

informarles que respecto a la dirección de movilidad es técnica y 
no operativa, trabajamos en coordinación y coadyuvamos para la 
dirección y llevamos a cabo para dos proyectos que se llevan a 
cabo de obras o ejecución en todo el municipio, dichos proyectos 
los manejan la dirección de espacios públicos, obra pública, de 
acuerdo con avances presupuestales que tengamos él y nosotros 
aportamos tema de la accesibilidad universal, senderos seguros y 
llevar a cabo todas las obras que se están llevando a cabo como 
tal. 

Para dar cumplimiento al cuarto orden del día, sedo el uso de la voz 
al director para "Informe sobre los proyectos en materia de 
Movilidad 2023" en el punto número cuatro y nos pueda informar 
los proyectos en materia de movilidad en el año 2023. 

Adelante director. 

APROBADO POR UNANIMIDAD 

Habiendo desahogado los puntos primero, segundo, en el tercer 
punto les pregunto si están de acuerdo con orden de día, por lo que 
solicito en votación, lo manifiesten levantando su mano ... 

6. Clausura. 

Orden del día: 
l. Bienvenida. 
2. Lista de asistencia, verificación y declaración del quorum legal 

para sesionar. 
3. Lectura y aprobación del orden del día 

4. Informe del director sobre los proyectos en materia de Movilidad 
2023. 

5. Asuntos generales. 

Sala de Regidores 
Continuando con la Sesión, da lectura al orden del ola. 
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En la voz, la regidora Fernanda Martinez. 

universal, la señalización. 

En la voz, el director de la dirección de Movilidad. 
Cruceros completos seria, el tema es calles completas, entonces 

tendríamos que ver todo el tema que va desde la accesibilidad 

No, había comentado algo que era similar a los senderos seguros, ese 
lo comento, pero cuando lo comento señalización de topes, 
comento uno seguido a los cruceros seguros. 

En la voz, el director de la dirección de Movilidad. 
Es el estudio de los desarrollos nuevos, l?s estudios de ingresos y 

salidas 

Pues de mi parte , yo si, usted menciona tres puntos uno de ellos 
accesibilidad universal, dos senderos seguros, el tercero no 
alcance a captarlo tanto. 

Gracias regidora. ¿Alguien tiene algún comentario? 

En la voz, la regidora Fernanda Martinez. 

En la voz, la regidora Patricia Meza 
Pues, felicitarlos porque lo que se ha solicitado la mayoría se ha 

realizado, y que bueno que sigan trabajando. 

No sé, si alguien de las regidoras tiene algún comentario. 

En la voz, la regidora Fernanda Martinez. 
Muchas Gracias Director. Gobtemode 

TLAQUEPAQUE 
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Sala de Regidores 
estado ejecutando de manera aparte como tal , no, atéllCléiilOS 
todas las solicitudes de manera interna, así como de manera 
externa de los ciudadanos con diferentes proyectos particulares 
referente al tema de solicitud de instalación a tope, señalización 
horizontal-vertical, calles, por obras, eventos, también 
manejamos lo que son los permisos de uso exclusivo y pues las 
diferentes obras de los desarrolladores como tal, trabajamos en 
ese tema con los nuevos desarrollos habitacionales o industriales 
que se van presentando de desarrollos y cuenten con el tema de 
seguridad vial y que contemplan todo el tema de accesibilidad 
universal, básicamente eso es lo que estamos trabajando. 
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En la voz, la regidora Fernanda Martinez. '' Í/"r\. m. 

En la voz, el director de la dirección de Movilidad. 
En atención apoyos viales, tenemos muchos rubros desde eventos 

deportivos hasta eventos particulares, eventos religiosos, por 
cuestiones de temas de ejecuciones de obras, tanto en temas del 
municipio como temas particulares, nosotros hemos solicitado 
un total de 52 solicitudes presentadas para apoyos viales, hemos 
tenido 13 reportes de vehículos abandonados, que también han 
sido atendidos y se han realizado las gestiones correspondientes, 
las cuales pasan a la dirección de medio ambiente en base a su 
reglamento de vehículos abandonados en vía publica y estamos ~ 
en espera correspondiente de estos mismos. 

En la voz, la regidora Fernanda Martinez. 
Okay muchas gracias director. 

En la voz, el director de la dirección de Movilidad. 
Si, yo he seguido presionando con el tema de la instalación en del 

auditivo en pila seca, continúan mencionando que no cuentan 
todavía con una parte del equipo necesario para poder llevar a 
cabo la instalación, tienen 90% del equipo disponible pero hay 
una pieza que requieren para el sistema funcional dentro del 
mismo sistema, pero lo tienen todavía ahí pendiente. 

Gobo<!<no de 
TLAQUEPAQUE 

En la voz, la regidora Fernanda Martinez. 
Y justo, no se, aprovecho este momento para preguntarle referente 

al semáforo que se iba a poner auditivo en niños héroes, esta 
entre ellos o ¿todavía no? 

En la voz, el director de la dirección de Movilidad. 
Okay nosotros de enero a la fecha hemos realizado cuarenta y nueve 

proyectos de senderizacion horizontal y vertical, hemos atendido 
diez solicitudes para semáforos en diferentes cruceros, los cuales 
nosotros los gestionamos directamente con el gobierno del 
Estado, de los cuales uno de los cruceros ya me lo autorizaron, los 
otros están en proceso de hacer unas adecuaciones en el crucero 
para que se puedan llevar a cabo. 

Sala de Regidores 
Y tendrá el dato de casualidad, de cuantos son los senderos sega, os 

y los senderos completos que han estado realizando. 

4 
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En la voz, el director de la dirección de Movilidad. 
Exactamente, se le da el anexo con espacio público y este, creo que 

ya le habían publicado a los dos proveedores con el tema de las 

En la voz, la regidora Fernanda Martinez. 
Entonces ya nomas este año lleva el tema de espacio público. 

Gob~mode 
TLAQUEPAQUE 

~. 
\ 

En la voz, el director de la dirección de Movilidad. 
Okay referente a este proyecto, lo estaremos trabajando con unas 
acciones que podemos implementar sobre la calle Morelos para 
llevar a cabo unas adecuaciones en esas zonas, porque son de carga 
y descarga del mercado y estamos trabajando para poder limitar 
estacionamiento y que no se quede, a misma manera que puedan 
incrementarse en esa cuadra porque es un punto importante para las 
motocicletas y pues regularlo y darles un espacio especifico para que 
no queden estacionados solo la banqueta, sobran las áreas verdes, 
dentro de ese proyecto que fue contemplado la instalación de 
nomenclatura braile para poder reforzar esa zona de ahí de los 
mercados hacia Jardín Hidalgo, nosotros enviamos a la dirección de 
espacios públicos en el cual estamos buscando el presupuesto que se 
requiere para esas adecuaciones con obras civiles las cuales incluyen 
en el tema de nomenclatura y al momento todavía no hemos 

obtenido respuesta. 

Yo quisiera hacerle una pregunta referente a lo del Mercado Juárez. 

En la voz, las regidoras presentes 

No 

Y en este punto ¿les pregunto si tienen algún comentario respecto a 

este tema? 

En la VOZ, la regidora Fernanda Martinez. Sala de Regidores 
Muchas gracias director, yo creo que es muy importante este 

informe, de estas actividades y pues de mi parte ya es todo. 
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Nosotros arrancamos apenas este año con tramites que ya tienen 
efecto que ver con temas de movilidad y transporte con los 
cambios que se hicieron en la ley de ingresos 2023 y al momento 
llevamos 84 trámites que están señalando ingreso al municipio y 
el ingreso que ha generado la dirección por estos dichosos 
tramites, de enero a la fecha es un total de ochenta y siete mil 
cuatrocientos setenta pesos, este es un buen ingreso al municipio, 
seria todo. 

Nosotros canalizamos muchas de las peticiones, este corresponde al 
gobierno del estado y se conecta con esa área para ser atendidas, 
cuando existen respuestas, obviamente le damos copia al 
solicitante porque ya esta iniciando su proceso correspondido, 
entonces eso ya lo damos nosotros como atendido en espera de 
una respuesta del estado y en los casos con el estado 
directamente se hace una supervisión física para cada persona, se 
le atiende y se le ejecuta el proyecto, se grafica para tener una 
resonación ya que en esa área es necesaria para poder mantener 
la alarma ciudadana, también analizamos las áreas en definición 
y en ese momento nosotros damos por terminada, ya que está 
listo el proyecto. 

En total nosotros hemos recibido 335 solicitudes de enero a la fecha. 
Solicitud de varias como les comentaba el otro director, como 
saneamientos, semáforos, transporte público, etc. 

Gobierno de 
TLAQUEPAQUE 

En la voz, el director de la dirección de Movilidad. 
De igual manera con el tema de transporte público, hemos recibido 

3 solicitudes que también de forma canalizada a la dirección de 
transporte público del estado donde solicitan la ampliación de 
garroteros, ampliación de rutas o zonas donde no tienen la 
cobertura necesaria nosotros hacemos el análisis y hacemos la 
propuesta del transporte publico y ellos llevan el análisis general 
que tienen con sus sistemas y en espera de respuestas de los 
mismos. 

En la voz, la regidora Fernanda Martinez. 
Okay, gracias director. 

En la voz, el director de la dirección de Movilidad. 
Si ahí va incluido, es general va incluido todo tanto interna como 

particulares. 

Sala de Regidores 
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En la voz, el director de la dirección de Movilidad. 

En la voz, la regidora Fernanda Martinez. 
Entonces ya nomas este año lleva el tema de espacio público. 

En la voz, el director de la dirección de Movilidad. 
Okay referente a este proyecto, lo estaremos trabajando con unas 
acciones que podemos implementar sobre la calle Morelos para 
llevar a cabo unas adecuaciones en esas zonas, porque son de carga 
y descarga del mercado y estamos trabajando para poder limitar 
estacionamiento y que no se quede, a misma manera que puedan 
incrementarse en esa cuadra porque es un punto importante para las 
motocicletas y pues regularlo y darles un espacio especifico para que 
no queden estacionados solo la banqueta, sobran las áreas verdes, 
dentro de ese proyecto que fue contemplado la instalación de 
nomenclatura braile para poder reforzar esa zona de ahí de los 
mercados hacia Jardín Hidalgo, nosotros enviamos a la dirección de 
espacios públicos en el cual estamos buscando el presupuesto que se 

requiere para esas adecuaciones con obras civiles las cuales incluyen 
en el tema de nomenclatura y al momento todavía no hemos 
obtenido respuesta. 

Yo quisiera hacerle una pregunta referente a lo del Mercado Juárez. 
Goboemode 

TLAQUEPAQUE 

En la voz, las regidoras presentes 
No 

Y en este punto ¿les pregunto si tienen algún comentario respecto a 

este tema? 

En la voz, la regidora Fernanda Martinez. 
Muchas gracias director, yo creo que es muy importante este 

informe, de estas actividades y pues de mi parte ya es todo. 

Sala de Regidores 
cuatrocientos setenta pesos, este es un buen·ingresó al müfiielpió, 
seria todo. 
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Gob1emode 
TLAQUEPAQUE 

Continuando con el desahogo del orden del día en "Asuntos 

Generales" les pregunto ¿si tienen algún tE:ma que deseen tratar? ... 

gracias 

No habiendo más asuntos que tratar pasamos al punto número seis, 
la clausura de la Sesión de la Comisión Edilicia de Movilidad, siendo 
las 13:30 (trece horas con treinta minutos) del día 31 de Mayo del 
presente año, agradezco a todas y todos su asistencia. 

En la voz, la regidora Fernanda Martinez. 
Pues muchísimas gracias y agradecerle de nueva cuenta la apertura 
para construir la información a la comisión y ojalá podemos seguir 
trabajando de la mano para las y los ciudadanos, pues, muchísimas 

gracias 

Muy bien, muchísimas gracias. 

placas braile ya nomas estamos esperan~~,~ ~~er~,~iif;tor~s 
respuesta por parte de los proveedores. 



• • üldos .,...ciudad 
que Queremos 

Independencia #10 Centro H1st6nco 

C. LILIANA 
Vocal de la Comisión de Movilidad. 

ESTA HOJA DE FIRMAS FORMA PARTE DEL ACTA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MOVILIDAD on 
MUNICIPIO DE SAN PEDRO TLAQUEPAQUE, JALISCO, (HERRADA EL 31 DE MAYO DEL 2023. 

LIC. ADRIANA DEL CARMEN ZUÑIGA GUERRERO. 
Vocal de la Comisión de Movilidad. 

(AUSENTE) 

C. FERNANDA JANETH MARTÍNEZ NÚÑEZ. 
Presidenta de la Comisión de Movilidad. 

Sala de Regidores 

Gobtemode 
TLAQUEPAQUE 


